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●本日の司会       （曳地 義正副 SAA） 

 

 
 

●開会点鐘         （伊藤 満雄会長） 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

●本日のお客様 
 
 
 
 
 
 

松原 英剛様 

（RI 第 2780 地区 

相模原ロータリークラブ） 
 

●会長の時間        （伊藤 満雄会長） 
 

昭島青年経営者クラブさんか

ら、50 周年記念の原稿を依頼され

たのですが、ちょうど 50 年前、

私は熊本の田舎から出てきて警

視庁警察官になりました。東京オ

リンピックと同じ年です。当時は、

新幹線の開通、高速道路の開通な

ど、日本は上り坂でした。私は、

寝台特急に乗って、一晩かけて上京したことを覚えてい

ます。当時の警視庁は大卒クラスというのがあまりいな

く、私の田舎では、大学へ行けるのは、村長の息子か、

町長の息子か、郵便局長の息子くらいでした。私は、百

姓のせがれですから、日体大へ特待生で行ったのですが、

アルバイトも出来ませんし、これでは月謝も続かないと

困っていたのですが、同級生の兄が警察官でしたので、

採用の案内を取ってもらってみたところ、勤めながら大

学へ通えるということで、これだと思い試験をうけまし

た。私は長男ですから、合格まで父親には内緒にしてお

りました。 

当時の警察の案内には、努力次第で警視総監にまでな

れます、と書いてありましたので、私は真に受けてしま

いましたが、時が経つにつれて、それは難しいというこ

とがわかってきました。トップから 3 人は上級職の 3 級

職以上でないとなれません。入るだけでも大変なことで

すが、その中で更に上を目指すのは、とても大変なこと

だと思います。 

また、追々話をしたいと思いますが、今日は雑談とし

て皆さんの頭の隅に置いていただければ幸いです。 

 

●幹事報告         （小島 弘明幹事） 
 

8 月 23 日（土）「米山奨学生・

米山学友・ロータリアン 懇親パ

ーティー」が明治記念館 1 階曙の

間にて、18：00～21：00 に開催

されます。ロータリアン、ご家族、

ゲストも参加できますので、興味

がございましたら事務局または

幹事にお問い合わせください。締

切りは 8 月 6 日（水）です。 

 舟木前ガバナーより、事務局の羽鳥さんへ、「新しい風」

ということで様々な取り組みをした関係で例年以上にお

力添えを賜り、深く感謝を申し上げます、ということで

お礼が届いております。 

 皆様へのお願いですが、出欠の返信をする欄があるク

ラブからの案内には、確実に返信をしていただけるよう

お願いいたします。なかなか完全に把握が出来ず、事務

が滞ることがありますのでよろしくお願いします。 

 8 月 3 日（日）くじら祭クラブテント前にて、12：00

より、理事会を開催いたしますので、理事の方々は出席

をお願いいたします。 
 

●米山功労者表彰      （伊藤 満雄会長） 

 

 
～第 2 回マルチプル～ 

 

2014 年（平成 26年）7 月 30 日（水） 

第 1191 回 例会報告 
 



●ニコニコ BOX発表   （今藤 貫徳親睦委員） 
 

 
 

・松崎英剛様（相模原ロータリークラブ） 

こんにちは。相模原 RC の松崎と申します。昭和館にはよ

く宿泊に参りますがメイクは初めてです。よろしくお願

い致します。 
 

◎伊藤会長 

二日、三日のくじら祭り、みなさんよろしくお願い致し

ます。 
 

・小島幹事 

志賀委員長、宜しくお願いします。 
 

●「第 42 回昭島市民くじら祭」について 

志賀 義任社会奉仕委員長 

 

皆さん、こんばんは。お配りした

資料を基に話をさせていただき

ますが、資料作成には社会奉仕委

員のメンバー全員、伊藤会長、小

島幹事、内藤奉仕プロジェクト委

員長にご協力をいただきました。 

間近に迫ったくじら祭ですが、

昨年の 11 月から前年のくじら祭

の反省会がありまして、今年の 2 月、3 月には企画委員会

を行いました。その後、実行委員会を 5 回ほど行い、そ

の他、出店者説明会やパレードの説明会など打ち合わせ

を重ねてまいりました。 

今年度のテーマは、「市制 60 周年 Anniversary 想い

出の夏 くじらの夏」です。市制 60 周年ということで、

昭島市からの予算が 100 万円多いのですが、その使い道

を巡っても色々と議論を重ねてまいりました。結果、花

火に全額を使って、豪華なものにするのが良い、という

ことになりました。私も、くじらの整備など提案はした

のですが、予算を色々な団体でバラバラに取ってしまう

と、効果的でないと却下されました。 

 今年度は花火の終了時間が 30分早くなっておりますの

で、それに伴い、SL の運行時間も早めに切り上げるタイ

ムスケジュールを組んでおります。 

 昨年は福知山市で大変痛ましい事故が起こりました。

発電機にガソリンを入れようとして、起きた事故です。

これは、事故を起こした人は基より、祭を企画した実行

委員会の責任が問われることとなりました。くじら祭に

おきましても、とにかく安全第一でやろうということを

確認しておりますので、皆様もご協力をお願いいたしま

す。 

※役割分担、タイムスケジュール等、資料に基づき詳細

な説明がありました。 
 

●出席報告      （工藤 開光出席委員長） 
 

 

会員数  45 名 出席義務会員 43 名 

本日の出席 27 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●次週例会予定 （佐藤 義弘プログラム委員長） 

 

 
 

※8 月例会予定 
 

8 月 2 日（土）・3 日（日）「第 42 回昭島市民くじら祭」 
 

8 月 6 日（水）・13 日（水）くじら祭分振替休会 
 

8 月 20 日（水）RI 規定による休会 
 

8 月 27 日（水）「第 42 回昭島市民くじら祭」打ち上げ 
 
 

●閉会点鐘         （伊藤 満雄会長）

 


